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Pré-candidato Lucas Sanches sente os golpes 
(derrotas na Justiça) e passa recado na Câmara

Parceria improvável do comando do PL com os 
Junjis agitam os bastidores da política em Mogi   

Gazeta Popular.
DO ALTO TIETÊ

Em um evento que já entrou 
para a história do distrito 
de Jundiapeba e também 
para Mogi das Cruzes, o 
prefeito Caio Cunha (Po-
demos) inaugurou neste 
sábado, 29, a escola Viva 
Jundiapeba.  Trata-se de um 
prédio escolar sem prece-
dentes na história de Mogi 
e demais cidades da re-
gião. O estabelecimento de 
ensino entregue por Caio 
Cunha ao povo do distri-
to mais populoso e carente 
da cidade pode tranquila-
mente ser comparado (em 
termos de estrutura) aos 
Centros Educacionais Uni-
ficados (CEUs) da Capital 
de São Paulo. Cerca de R$ 
25 milhões foram investi-
dos pela Secretaria de Edu-
cação de Mogi. Página 3

Caio Cunha inaugura a escola "Viva Jundiapeba" 
e eleva a educação de Mogi para um novo patamar

Após várias semanas de mui-
ta inspiração e também de 
muita transpiração, a direção 
do Gazeta Popular concluiu 
a montagem dos estúdios 
onde as maiores lideranças 
políticas, empresariais e re-
presentantes da sociedade 
civil, vão falar de suas traje-
tórias, ações, resultados, so-
nhos e projetos. E ninguém 
melhor para o início dessa 
temporada (que será histó-
rica) de entrevistas especiais 
que o prefeito de Suzano, 
Rodrigo Ashiuchi. Página 8

Prefeito Ashiuchi abre a temporada de entrevistas 
nos novos estúdios do Gazeta Popular em Suzano

Prefeito Rodrigo Ashiuchi

Carlos Toledo
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BOCA MIUDA 
C O L U N AC O L U N A

Secretário Marcello Barbosa destaca a nova sede do 
INSS e diz que maratona de entregas vai continuar 

Ex-prefeito de Itaquá não gosta da mudança 
do INSS e diz que vai ‘chegar forte na eleição’  

Edição do Gazeta Popular de 1991 é destaque 
em mural da escola inaugurada em Guararema 

Pré-candidato Lucas Sanches sente os golpes 
(derrotas na Justiça) e passa recado na Câmara 

Parceria improvável do comando do PL com 
os Junjis agitam os bastidores da política em Mogi 

O secretário de Obras 
e de Governo de Itaquá, 
Marcello Barbosa, destacou 
a importância da nova sede 
do INSS para as pessoas 
que precisam dos serviços 
prestados pela agência que 
agora atende no centro da 

O ex-prefeito de Itaquá, 
Armando da Farmácia, 
participou na quinta-feira, 
27, da inauguração das novas 
instalações da agência do 
INSS que agora funciona no 
centro da cidade.  Chamou 
a atenção o fato de o nome 
do prefeito não ter sido 

Quem participou da inauguração 
da Escola Municipal “Professora 
Cleide Usier Hernandes”, 
neste sábado, dia 29 de 
junho, pode observar em 
um mural uma imagem 
que pode ser histórica. 
Trata-se de uma edição 
do Gazeta Popular de 1991 
onde constam informações 
sobre a inauguração de 

O vereador e pré-candidato 
à prefeitura de Guarulhos 
pelo PL, Lucas Sanches, tem 
demonstrado nos últimos 
dias que tem sentido os 
diversos golpes/reveses que 
tem sofrido, especialmente 
aqueles impostos pela 
Justiça Eleitoral.  Para 
quem ainda não sabe, a 

Fala-se que uma foto/imagem 
vale por mil palavras; pois uma 
foto que está circulando nas 
redes sociais de jornalistas e 
lideranças políticas de Mogi 
das Cruzes e da região tem, 
efetivamente, o poder de 
confirmar essa teoria. Na 
foto em questão aparecem 
o ex-prefeito Junji Abe, o 
filho do ex-prefeito (que foi 
vereador) Juliano Abe, o 
presidente Nacional do PL, 

cidade.  Barbosa, que é o 
nome mais cotado para ser o 
vice do atual prefeito Boigues 
na disputa pela reeleição, 
afirmou que a maratona de 
entregas do atual governo 
de Itaquá vai continuar e que 
no início do mês de julho 

citado pelo cerimonial e por 
nenhuma das autoridades que 
fizeram o uso da palavra. Ao 
final da solenidade Armando 
criticou o fato de o atual 
governo de Itaquá ter deixado 
a antiga sede do INSS (ao 
lado da estação da CPTM de 
Manoel Feio) se deteriorar 

uma creche construída pela 
prefeitura em parceria com 
o governo do Estado de SP. 
A reportagem cita o nome da 
ex-prefeita Conceição Alvino 
e da ex-primeira-dama do 
Estado, Alaíde Quércia, esposa 
do ex-governador Orestes 
Quércia.  Trata-se de história 
pura destacada nas páginas 
do Gazeta Popular que já 

Justiça mandou recolher 
as bandeiras/banners que o 
pré-candidato colocou em 
diversas vias de Guarulhos 
onde aparecia ao lado do 
ex-presidente Bolsonaro. 
O objetivo do pré-candidato 
era convencer a população 
de que tem o apoio do ex-
presidente. Para completar a 

Valdemar Costa Neto e Téo 
Cusatis que deverá ser o vice 
na chapa de Mara Bertaiolli 
na disputa pela prefeitura 
mogiana deste ano.  Ocorre 
que Costa Neto e Junji Abe 
chegaram a ser inimigos 
políticos (quase mortais). 
Durante a inauguração da 
escola Viva Jundiapeba neste 
sábado, 29, várias lideranças 
políticas comentaram com 
essa coluna sobre o que 

tempestade perfeita, corre 
na cidade um material 
onde o ex-presidente 
afirma que vai apoiar 
o pré-candidato Xerife 
do Consumidor e ponto 
final: com tantos reveses, 
Lucas tem andando de cara 
amarrada na Câmara e até 
tem fugido da imprensa.

teria motivado essa união 
improvável: a maioria das 
avaliações foi no sentido de 
que a oposição está realmente 
preocupada com o que poderá 
acontecer na votação do mês 
de outubro. Quem conhece 
o presidente do PL sabe que 
ele dificilmente (mas muito 
dificilmente) buscaria uma 
aliança com os Junjis, se a 
situação (da oposição) estivesse 
o minimante confortável.

(na próxima semana) o 
governador em exercício 
do Estado, Felício Ramuth, 
deverá visitar a cidade para 
a inauguração das obras de 
requalificação da estação 
Manoel Feio da CPTM. 

para forçar a mudança de 
endereço.  Armando da 
Farmácia também garantiu 
à coluna que está liberado 
pela Justiça para participar 
da eleição no mês de outubro.  
O ex-prefeito assegurou 
que ‘vai chegar forte’ para a 
disputa contra o atual prefeito.  

começava a fazer diferença 
no jornalismo da região, isso 
a mais de 30 anos. A cidade 
de Guararema avançou, o 
Gazeta tornou-se um grande 
grupo de comunicação que 
segue contando e sendo 
protagonista na história de 
Guararema e também das 
demais cidades da região.

EDITORIAL  | Por Brás Santos

Neste sábado, 29, a 
reportagem do Gazeta 
Popular fez a cobertura 
da inauguração da escola 
Viva Jundiapeba (leia 
mais nesta edição).  Esse 
complexo educacional 
no distrito mais carente 
e populoso de Mogi das 
Cruzes é fruto da ousadia 
e coragem do prefeito 
Caio Cunha. Trata-se 
de um estabelecimento 
de ensino que vai fazer 
a diferença de milhares 
de crianças que residem 
neste distrito mogianos 
que ao longo de décadas 
foi totalmente ignorado por 
diversos prefeitos. Nem 
os adversários ou inimigos 
do atual prefeito (que é 
candidato a reeleição) 
poderão deixar de reconhecer 
que a escola Viva Jundiapeba 
vai fazer a diferença na 
vida de toda a comunidade 
jundiapebense.  E é com 
satisfação que o Gazeta 
Popular destaca, neste 
espaço tão nobre, projetos 
e políticas públicas de 
gestores/prefeitos de cidades 
do Alto Tietê que já estão 
fazendo ou vou fazer a 
diferença (para melhor) 
na vida das pessoas. Vale 
destacar que há cerca duas 
semanas o prefeito de 
Suzano, Rodrigo Ashiuchi, 
apresentou um projeto 
inovador e que poderá 
servir de exemplo para 
várias outras cidades 
do Estado de SP e até 
do Brasil; trata-se usina 

para transformar o lixo 
(resíduos sólidos) em 
energia elétrica.  Esse 
projeto, inédito na região, 
será feito por meio de 
uma Parceria Público 
Privada (PPP) e receberá 
investimentos de R$ 160 
milhões. Segundo informou 
o próprio prefeito de Suzano, 
esse projeto levou seis 
anos para ficar pronto, 
mas, com toda a certeza 
vai servir de exemplo no 
que se refere ao combate 
das mudanças climáticas 
extremas.   Importante ainda 
destacar que no final de 
2023, o governo de Santa 
Isabel, comandado pelo 
prefeito Carlos Chinchilla, 
implementou na cidade o 
Tarifa Zero (que tem o nome 
de Rota Livre). Por meio 
dessa iniciativa corajosa e 
ousada o prefeito facilitou 
a vida de milhares de 
pessoas que podem viajar 
sem pagar nada nas linhas 
municipais. Essas são 
apenas algumas iniciativas, 
investimentos e politicas 
públicas que merecem o 
reconhecimento da classe 
política, dos formadores e 
opinião e a imprensa (séria).  
Essas ações mudaram, 
estão mudando ou vão 
mudar a vida de milhares 
de pessoas nas cidades 
onde elas estão sendo 
colocadas em prática. 
Parabéns aos prefeitos e 
gestores que estão fazendo 
a diferença (para melhor, 
na vida de tanta gente.

Os investimentos e políticas 
públicas de gestores que 
estão fazendo a diferença 
em cidades do Alto Tietê  
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Dia histórico: gestão Caio Cunha inaugura a escola "Viva 
Jundiapeba" e eleva a educação de Mogi para um novo patamar

Em um evento que já entrou 
para a história do distrito de 
Jundiapeba e também para 
Mogi das Cruzes, o prefei-
to Caio Cunha (Podemos) 
inaugurou neste sábado, 29, 
a escola Viva Jundiapeba.  
Trata-se de um prédio es-
colar sem precedentes na 
história de Mogi e demais 
cidades da região. O estabe-
lecimento de ensino entre-
gue por Caio Cunha ao povo 
do distrito mais populoso e 
carente da cidade pode tran-
quilamente ser comparado 
(em termos de estrutura) 
aos Centros Educacionais 
Unificados (CEUs) da Ca-
pital de São Paulo. Cerca 
de R$ 25 milhões foram 
investidos pela Secretaria 
de Educação de Mogi para 
construção da escola Viva 
Jundiapeba que irá atender 
cerca de 360 alunos, além 
de oferecer diversos servi-
ços à comunidade do dis-
trito.  O complexo educa-
cional é composto por três 
andares, incluindo 15 salas 
de aula, uma sala de recur-
sos multifuncionais, seis sa-
las especializadas (Labora-
tório de Ciências e salas de 
Artes, Jogos, Inovação Tec-
nológica, Música e Dança) 
e sete ambientes de apren-
dizagem (Biblioteca, Audi-
tório, “Cantinho da Leitura”, 
Sala de Estudos/Descanso e 
Horta), além de Quadra Po-
liesportiva e Piscina cober-

ta. O prédio também conta 
com espaços de convivência, 
área administrativa e servi-
ços. Durante a cerimônia 
de inauguração o prefeito 
Caio Cunha se emocionou 
em diversos momentos e re-
forçou o seu compromisso 
de ampliar os investimen-
tos nos bairros mais afasta-
dos e na periferia de Mogi. 

PREFEITO 
ANUNCIA MAIS 
TRÊS ESCOLÕES 
PARA A PERIFERIA
Durante o evento de inau-
guração da escola Viva Jun-
diapeba, o prefeito Caio 
Cunha, garantiu que novas 
unidades de ensino de alto 
padrão serão construídas 
em Mogi nos próximos anos. 
De acordo com o prefeito, 
serão construídas escolas 

vivas nos bairros da divisa 
(no caso será uma unidade 
para o Piatã, Jardim Novo 
Horizonte e Margarida), na 
região do Jardim Aeropor-
to e também no Botujuru.  

Nova escola de R$ 
11,7 milhões em 
Biritiba Ússu
Ainda neste sábado histórico 
para a educação em Mogi 
das Cruzes, o governo do 
prefeito Caio Cunha fez 
o lançamento das obras 
de uma nova no distrito 
de Biritiba Ússu. Com in-
vestimento estimado em 
R$11.748.709,07, o prédio 
terá dois pavimentos e con-
tará com 8 salas de aula, 3 
salas multiuso, uma sala de 
inovação tecnológica, qua-
dra poliesportiva coberta, 
sala de leitura e pesquisa, 
pátio coberto, área de re-
creação natural entre outros. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação

Divulgação

Secretária diz que a Viva Jundiapeba vai 
servir de referência à toda rede de ensino 

A secretária de Educação de Mogi, Marilu Beranger, revelou 
durante a cerimônia de inauguração da escola Viva Jundia-
peba que mal conseguiu dormir nesta última noite em ra-
zão da expectativa para a escola de R$ 25 milhões: "É um 
equipamento que temos aqui na região, que vai servir a co-
munidade de Jundiapeba. Além de tudo isso, é só o pontapé 
inicial, não é mesmo, pois vai ser referência para toda nossa 
rede de ensino. A gente quer proporcionar toda essa quali-
dade, não só aqui em Jundiapeba, mas para todos os nossos 
48 mil alunos. Hoje é um dia de alegria e eu quero agrade-
cer a presença de todos e o desafio imposto pelo nosso pre-
feito Caio Cunha, além claro, todos os servidores da educa-
ção e secretários de outras pastas", destacou a secretária.
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A noite de 07 de junho de 2024 ficou e ficará marcada como 
inesquecível . a festa "The Great Gatsby" marcou com es-

tilo, glamour, sofisticação e elegância o calendário social de 
todo Alto Tietê. Um evento irretocável e que foi marcante em 
todos os detalhes. Com uma decoração surreal onde a par-
te floral ficou riquíssima e chique e que foi assinada por Ed 
Cabral que juntamente com a expert em balões Josi Duarte 
assinou o projeto em conjunto e que encantou a todos . O DJ 
Royal com sua iluminação cênica completou e deu o toque 
final para a contemplação de meus convidados . Trajes lindís-
simos e de muito bom gosto foram também um dos pontos 
altos do público presente. O Expresso Gourmet deu um show 
de qualidade, sabor e atendimento. Até agora por onde ando 
escuto só elogio e um gosto de quero mais . Por isso e com 
isso já agora em 2024 me comprometo para 2025 de promo-
ver "The Great Gatsby II - A Festa Continua" . Por agora vamos 
pulverizar os flashes deste ano que estão incríveis e foram 
assinados pela equipe da Emoções em Cliques . 

Júnior e Zeca Leone 

Tatiane Campana e Tatiana Resendes 
com figurante da Biagi Produções

Ângela Custódio e Joaquim Custódio 

Josi Duarte 

Marcelo e Cristina Filippelli 

Camila Maia e 
Danilo Amaral Alex Santos e Douglas Spada

Roberto e Larissa Pestana 

Patricia e Joni Incheglu 

Gil Fuentes 

Cristiane Oliveira 

Matheus Morente 
e Gabriela Lacerda 

Simplesmente Inesquecível 
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Rogério Goes e 
Rúbia Machado Silvino e Heloísa Melo 

Silvana Furim e Marcos Damásio 

Ed Cabral 

Nereida e Gilberto Lozano 

Ângela e Luiz Scanuela 

Jefferson e 
Flávia Pacheco 

Carlos Trevisan Júnior 
e Nara Trevisan 

Cleusinha e Antônio Camargo 

Marcos Furlan e 
Miliane Moraes 

Rúbia e Ediel Braz Soares 

César Alencar e Esther Serrate 

Osny Garcez com Ana Rosa e César Rodrigues 

Daniela Guedes e Sérgio Rios 
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Câmara aprova Moção de 
Apelo em prol de mais uma 
unidade do Centro Dia do Idoso
Em sessão ordinária na quarta-

-feira, 26, a Câmara Municipal 
de Mogi das Cruzes aprovou 
a Moção n.º 63/2024, que 
apela ao Governo do Esta-
do a instalação de mais uma 
unidade do Centro Dia do 
Idoso em Mogi das Cruzes. 
O documento legislativo é 
de autoria do vereador Ed-
son Santos (PSD). “Junho é 
o mês da consciência sobre 
a violência contra o idoso. O 
Centro Dia do Idoso atende 

a pessoas dessa faixa etá-
ria, que passam o período 
diurno na unidade. Muitas 
vezes, o idoso que fica so-
zinho em casa pode sofrer 
quedas ou mesmo ser víti-
ma de golpes. Além disso, 
existem os casos dos que 
dependem de cuidadores e 
o resto da família sai para 
trabalhar. Por tudo isso, 
precisamos de mais uma 
unidade do Centro Dia do 
Idoso”, argumenta Santos.

Secretária de Educação presta contas na Câmara Municipal 
e anuncia contratação de 50 profissionais da área

Na manhã de quarta-feira, 
a Comissão Permanente de 
Educação da Câmara de Mogi 
das Cruzes recebeu a secre-
tária municipal de Educação, 
Marilu Felipe dos Santos Be-
ranger e sua equipe técnica, 
para uma audiência pública 
de prestação de contas do 
primeiro quadrimestre de 
2024. O evento é previsto 
na Lei Orgânica Municipal, 
que determina que a cada 
quatro meses a Prefeitura, 

por meio da Secretaria de 
Educação, preste contas ao 
Legislativo a respeito da uti-
lização das verbas públicas 
na área. A vereadora Inês 
Paz (PSOL), presidente da 
Comissão Permanente de 
Educação, conduziu o evento. 
A secretária iniciou sua ex-
planação falando sobre o nú-
mero de unidades escolares 
na cidade. Ao todo, são 201, 
sendo 110 municipais, 100 
conveniadas e uma APAE. 

Dentre as unidades de ensi-
no, 144 atendem em período 
integral. Ao final do primeiro 
quadrimestre do ano, ou seja, 
abril, o número de alunos 
matriculados na Rede Muni-
cipal de Ensino foi de 47.905.   
Ao final da Audiência, o ve-
reador Johnross (PRD) per-
guntou quantos alunos com 
Transtorno do Espectro Au-
tista (TEA) esperam por um 
profissional de apoio nas es-
colas da cidade. E perguntou 

quantas crianças esperam por 
vagas nas creches municipais. 
A secretária afirmou que cerca 
de 200 estudantes com TEA 
estão aguardando por profis-
sionais de apoio para acom-
panhamento em sala de aula. 
Marilu afirmou, no entanto, 

que a situação vai melhorar, 
pois a Prefeitura pretende 
contratar mais 50 profissio-
nais de apoio ainda este ano. 
Ainda de acordo com a secre-
tária de Educação, hoje exis-
tem cerca de 1500 crianças 
esperando vaga em creches. 

Divulgação Divulgação

Divulgação

Divulgação

Itânio destaca os seus resultados no governo de 
Mogi e diz que vai fazer a diferença na Câmara   
O diretor do Departamento 
de Capacitação Profissional 
e Políticas para a Juventu-
de de Mogi das Cruzes, Itâ-
nio Mariano, de 25 anos, 
afirma em conversa com 
a reportagem do Gazeta 
Popular que a gestão do 
prefeito Caio Cunha está 
deixando um legado na 
formação profissional de 
jovens e adultos na cidade.  
Itânio que iniciou sua mili-
tância política e social com 
menos de 15 anos destaca 
que os últimos quatro anos 
foram bastante intensos 
e que conseguiu, com o 
apoio do prefeito, imple-
mentar políticas públicas 
para a qualificação da mão 
de obra mogiana: “Neste pe-
ríodo, mais que garantir o 
crescimento da economia 
da cidade com a geração 
de empregos e renda, nós 
conseguimos transformar 
vidas”, enfatiza o diretor.   
O diretor aponta a descentra-
lização do programa Crescer, 
a oferta de cursos pré-ves-
tibulares para cerca de 500 

jovens carentes e as parce-
rias com o Senai, o Senac e 
o Club Med, como as ações 
mais relevantes do seu De-
partamento que é vinculado 
a Secretaria de Desenvolvi-

mento Econômico de Mogi. 
Itânio vai se afastar do cargo 
na prefeitura nas próximas 
semanas para iniciar um 
novo desafio, o de concor-
rer para o cargo de verea-
dor: “Identificamos que o 
Legislativo está carente de 
renovação e de inovação. A 
Câmara precisa de pessoas 
que tenham resultados e 
compromisso com as polí-
ticas públicas que a gestão 
do prefeito Caio Cunha 
implantou e por esses mo-
tivos vou disputar para ve-
reador”, argumenta Mariano.   
Questionado sobre as re-
clamações de lideranças 
políticas mais experientes 
da cidade ‘de que existem 
muitos moleques’ man-
dando na prefeitura, Itânio 
garante que essas criticas o 
motivam ainda mais: “Che-
gamos com o prefeito Caio 
Cunha focados em fazer o 
que precisa ser feito, saben-
do que era preciso um novo 
modelo de gestão e os re-
sultados estão aí, portanto 
vamos seguir em frente”.

Divulgação
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Campanha do Agasalho: Clau Camargo 
entrega 1500 cobertores para Arujaenses 
A Prefeitura de Arujá, atra-
vés do Fundo Social de So-
lidariedade, já começou a 
distribuir as doações arre-
cadadas pela ‘Campanha 
do Agasalho – Aquecendo 
Vidas, Vestindo Corações’. 
A primeira-dama, Clau Ca-
margo, junto com sua equi-
pe, está percorrendo os bair-
ros de Arujá com o Fundo 
Social Móvel para entre-
gar cobertores, agasalhos e 
roupas às famílias da região. 
No total, serão entregues 
1.500 cobertores. Até o 
momento, foram visita-
dos os bairros Pedra Fala, 
Laranja Azeda, Jardim Jo-
sely, Jacarandás, Vicente 
Matheus, Barreto e Mi-
rante. Ao longo dos próxi-
mos meses, todos os bairros 
de Arujá serão atendidos. 
O Fundo Social continua 
aceitando doações de rou-
pas, cobertores e agasalhos 
que estejam em bom estado 
de conservação. O ponto de 
arrecadação está localizado 
na Avenida Amazonas, 743, 
funcionando de segunda a 

sexta-feira, das 8h às 17h. 
Além disso, há outros pon-
tos de coleta distribuídos 

pela cidade; confira a lista 
completa de endereços no 
site da Prefeitura de Arujá.

Gestão do Prefeito Camargo entrega Centro de 
Monitoramento e Controle de Endemias em Arujá 

Prefeitura de Arujá entregou 
mais um reforço no combate 
à dengue: o Centro de Mo-
nitoramento e Controle de 
Endemias. A nova unidade 
funciona agora na rua Bahia, 
343, na área central (próximo 
ao CAPS ll), e será responsá-
vel por controlar e monitorar 
todas as endemias (doenças 
que circulam na região e são 
transmitidas por vetores, como 

mosquitos e outros insetos). 
Sob o “guarda-chuva” da Se-
cretaria Municipal de Saúde, 
este importante setor também 
define os tipos de ações e lo-
cais onde ocorrerão as ações, 
com base em conhecimentos 
científicos, como análise do 
cenário epidemiológico, por 
meio de mapas de dispersão 
dos vetores e da doença no 
município e monitoramento 

de locais estratégicos (borra-
charias, depósitos de recicláveis, 
hospitais, unidades de saúde, 
etc), que possam aglomerar 
pessoas doentes ou pontos de 
reprodução dos insetos vetores. 
As equipes realizam visitas 
casa a casa com a presença 
dos agentes de endemias, 
nebulização nas residências, 
retirada de pneus, análise de 
larvas e outras espécies, por 

microscópio, estudo de ava-
liação de densidade larvá-
ria, estudo epidemiológico 
da evolução e dispersão da 
dengue e do Aedes aegypti. 
O prédio, que passou por re-
forma coordenada pela Se-
cretaria Municipal de Obras, 

conta com laboratório, ad-
ministração, sala de reunião, 
almoxarifado, sanitário aces-
sível, masculino e feminino, 
recepção, vestiários masculino 
e feminino, sala de materiais 
e equipamentos e depósito de 
materiais de limpeza.
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ASSOCIAÇÃO COMERCIAL DE MOGI DAS CRUZES
EDITAL DE CONVOCAÇÃO - ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

Pelo presente edital �cam convocados todos os associados, conforme o artigo 47 do
estatuto, quites e em pleno gozo de seus direitos, para participarem da ASSEMBLEIA
GERAL ORDINÁRIA, à realizar-se no dia 02 de Julho de 2024, às 19 horas, presencial
no auditório da Associação Comercial de Mogi das Cruzes, sito a rua Barão de Jaceguai,
n.º 674 – Centro / Mogi das Cruzes, a �m de deliberarem sobre a seguinte matéria da
ORDEM DO DIA:
A) Aprovação de Contas, Demonstrações e Balanço Patrimonial de 2023.

FÁDUA RAMEZ RACHID SLEIMAN
Presidente
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Presidente do grupo Gazeta Popular, Douglas Spada, 
não para de investir e de surpreender o mercado
Faz cerca de três anos que o 
jovem empresário Douglas 
Spada tomou a decisão de 
transformar o já tradicional 
Gazeta Popular (fundado 
por seu pai, Carlos Spada 
em Suzano) em um grupo 
de comunicação. A decisão 
foi tomada em 2021, quan-
do o Brasil e o mundo, ain-
da sofriam com os efeitos 
devastadores da pandemia 
de Covid-19.  Spadinha 
como é mais conhecido no 
meio jornalístico arregaçou 
as mangas e partiu ‘para o 
ataque’. Primeiro ele con-
solidou o ‘Gazetão’ do Alto 
Tietê, depois abriu merca-
do no Litoral, em seguida 
ampliou o número de edi-
ções semanais. A cidade de 
Itaquá também ganhou um 
jornal Gazeta para ‘chamar 
de seu’.  Douglas Spada 

seguiu avançando em seus 
projetos e investimentos 
e em 2023 surpreendeu 
mais uma vez o mercado 

Douglas Spada Diretor 
Presidente do Grupo 

Gazeta Popular

Prefeito Ashiuchi abre a temporada de entrevistas 
nos novos estúdios do Gazeta Popular em Suzano  

Após várias semanas de muita 
inspiração e também de mui-
ta transpiração, a direção do 
Gazeta Popular concluiu a 
montagem dos estúdios onde 
as maiores lideranças políti-
cas, empresariais e represen-
tantes da sociedade civil, vão 
falar de suas trajetórias, ações, 
resultados, sonhos e projetos. 
E ninguém melhor para o 
início dessa temporada (que 
será histórica) de entrevistas 
especiais que o prefeito de 
Suzano, Rodrigo Ashiuchi.  

O prefeito suzanense vai estrear 
os estúdios do Gazeta Popu-
lar, instalados em um prédio 
da rua Benjamim Constant, 
na área central da cidade na 
tarde de terça-feira, 2 de ju-
lho. No mesmo dia também 
será entrevistado o empresário 
Carlos Toledo. De acordo com 
o presidente do Grupo Gaze-
ta Popular, Douglas Spada, o 
estúdio principal está mon-
tado com equipamentos de 
última geração e a produção 
das entrevistas (posição das 

câmeras, iluminação, cortes 
e outros detalhes) promete 
surpreender os entrevistados. 

“O objetivo das entrevistas é 
levar para a população infor-
mações relevantes sobre os 
mais diversos temas, inclusive 
questões relacionadas a política. 
Estamos fazendo um grande 
esforço para oferecer um traba-
lho que faça a diferença tanto 
para os entrevistados, quanto 
para os nossos patrocinadores 
e principalmente para o pú-
blico. Não vai haver nenhuma 

censura, tudo será pergunta-
do”, revela Douglas Spada que 
vai comandar as entrevistas.   
Ele adianta que o público po-
derá participar das entrevistas 
por meio das redes sociais e das 
caixas de comentários. Spada 
acrescenta que as entrevistas 
poderão ser assistidas pelas re-

des oficiais do Gazeta Popu-
lar, como o Instagram, Face 
Book e no Youtube do diretor 
presidente do Gazeta Popular, 
Douglas Spada.  Além disso, 
os principais trechos das en-
trevistas serão publicados nas 
edições impressas do Gaze-
ta Popular.
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ao adquirir uma máquina 
(impressora) para imprimir 
jornais; mas não foi só isso. 
Ainda em 2023, Spada fe-
chou parcerias e colocou 
para circular o Gazeta Po-
pular da RMVALE. Já no 

início de 2024, Spadinha 
prospectou novas parce-
rias para fazer uma revista 
que já teve a sua primeira 
edição impressa (para tes-
tes) neste mês de junho e 
por aí vai. A novidade do 

momento é o estúdio rece-
berá suas primeiras entre-
vistas neste início de julho. 
Mas podem esperar mais 
novidades para os próxi-
mos meses, pois o Spadi-
nha é ‘imparável’.

Prefeito Rodrigo Ashiuchi Carlos Toledo


